



Bundesamt für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben, 50964 Köln

An die Teilnehmenden
des Interessenbekundungsverfahrens

BEARBEITUNG
Anja Pallmann

HAUSANSCHRIFT
An den Gelenkbogenhallen 2-6
50679 Köln

POSTANSCHRIFT
50964 Köln

TEL: 0221 3673-4252
FAX: 0221 3673-54252

E-MAIL
anja.pallmann@bafza.bund.de

**Ihre Teilnahme am Interessenbekundungsverfahren
zum Aktionsplan „Queer leben“**

Köln, 24.02.2023

Seite 1

Liebe Bewerber*innen,

im Januar haben Sie Ihr Interesse bekundet, am Arbeitsgruppenprozess im Rahmen des Aktionsplans der Bundesregierung „Queer leben“ mitzuwirken. Ziel des Aktionsplans ist es, die Situation und Akzeptanz von Lesben, Schwulen, Bisexuellen, trans- und intergeschlechtlichen sowie allen queeren Menschen zu verbessern und Queerfeindlichkeit aktiv entgegenzuwirken. Die Bundesregierung hat daher im Aktionsplan zahlreiche Maßnahmen vereinbart, die nun in Zusammenarbeit mit den Bundesländern und zivilgesellschaftlichen Organisationen umgesetzt werden.

Über 140 Verbände und Initiativen haben sich im Interessenbekundungsverfahren beworben. Wir haben uns sehr über das große Interesse gefreut, denn es zeigt, wie engagiert die Community ist!

Aufgrund der Herausforderung, der unerwartet hohen Anzahl an Bewerbungen gerecht zu werden und dabei zugleich arbeitsfähige Gruppengrößen festzulegen, bitte ich um Verständnis, dass nicht alle Bewerbungen zu einer Teilnahme am Arbeitsgruppenprozess führen konnten. Leider muss ich Ihnen daher mitteilen, dass Ihre Organisation nicht am Arbeitsgruppenprozess teilnehmen kann.

Bei der Auswahl haben wir in Einklang mit den formalen Auswahlkriterien für den Beteiligungsprozess vor allem bundesweit agierende Dachverbände der LSBTIQ*-Selbstorganisation mit langjähriger und breiter Expertise sowie mit zahlreichen

Kooperationspartner*innen berücksichtigt. Weiterhin haben wir darauf geachtet, dass in den Arbeitsgruppen unterschiedliche Zielgruppen und Regionen sowie Projektideen und Methoden eingebunden sind. Auf Bewerber*innen mit Fachexpertise zu Themen, die punktuell sehr wichtig, aber für den Gesamtprozess zu spezifisch sind, kommen wir gerne nach Bedarf der Arbeitsgruppen im weiteren Prozess zu.

Wir bitten um Ihr Verständnis und danken für Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag



Lena Weller